

KABAR PESONA (PERHUTANAN SOSIAL NASIONAL)

BAGIAN 3

Minggu, 10 Juli 2022

<<< Geser ke kiri



Integrasi Percepatan Pembangunan Perhutanan Sosial

Palangkaraya (5/7/2022), diawali dengan diskusi para pihak antara Bappeda, UPT KLHK dan OPD Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah, pihak Swasta, Mitra dan NGO. Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas) menyelenggarakan kegiatan kunjungan lapangan ke beberapa lokasi perhutanan sosial penerima bantuan program Program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) di Kabupaten Pulang Pisau dengan menggandeng Global Green Growth Institute yang juga dihadiri oleh Direktorat PUPS dalam rangka Penyusunan Rekomendasi Integrasi dan Sinkronisasi Percepatan Pembangunan Perhutanan Sosial.



Catatan dari hasil diskusi dan kunjungan lapangan menekankan pentingnya penguatan pasca pemberian persetujuan perhutanan sosial agar tujuan peningkatan ekonomi dan terjaganya kelestarian hutan dapat dirasakan oleh masyarakat. Dukungan para pihak dalam penguatan permodalan dan pasar, serta pendampingan secara intensif untuk penguatan kelembagaan kelompok sangat diperlukan begitupun dengan pelibatan peran swasta yang perlu ditingkatkan dalam pengembangan perhutanan sosial.

Intervensi kegiatan dan bantuan yang tepat dapat menjamin keberlanjutan usaha sehingga bottom up proses menjadi penting dalam proses perencanaan.



Inisiasi Kolaborasi Pengembangan Usaha Perhutanan Sosial di Kabupaten Kotawaringin Barat

Kabupaten Kotawaringin Barat, Provinsi Kalimantan Barat memiliki potensi untuk pengembangan community ecotourism berbasis konservasi (perlindungan habitat orangutan) dan budaya adat. Saat ini sudah mulai dijajagi peluang kerjasama beberapa pihak dalam hal kolaborasi membangun Integrated Area Development (IAD) berbasis perhutanan sosial. Bersama USAID SEGAR (Sustainable Environmental Governance Across Regions), Direktorat Pengembangan Usaha Perhutanan Sosial berbincang ringan membahas tindaklanjut dari FGD Multipihak dalam rangka Internalisasi Pengembangan IAD di Provinsi Kalimantan Barat (7/7/2022) disela kegiatan kunjungan ke Palangkaraya.







Wakil Bupati Lumajang Bertandang ke Ditjen PSKL Bahas Perkembangan IAD dan KKN Tematik IPB

Jakarta (7/7/2022), Wakil Bupati Lumajang melakukan kunjungan ke Ditjen PSKL untuk membahas perkembangan IAD dan KKN Tematik Perhutanan Sosial IPB Periode Juni-Juli 2022. Pelaksanaan KKN tematik ini diikuti sebanyak 85 mahasiswa IPB yang terbagi di dua kecamatan yaitu Kecamatan Senduro dan Kecamatan Pasrujambe, Kabupaten Lumajang dalam rangka percepatan implementasi perhutanan sosial di tingkat tapak. Pertemuan ini turut dihadiri oleh Bapak Direktur Jenderal PSKL, Bapak Sekditjen PSKL dan Ibu Direktur PUPS.





DIREKTORAT JENDERAL PERHUTANAN SOSIAL DAN KEMITRAAN LINGKUNGAN

-  Like
-  Comment
-  Share
-  Save